

La villa gallo-romaine de Montmaurin

<http://www.educreuse23.ac-limoges.fr/aub/cantonroy/Canton8/stpardoux/galloromain.htm>



Cette villa gallo-romaine a été construite 50 ans après Jésus-Christ. Une villa est un domaine rural ou une riche demeure de villégiature. En effet, à cette période, les gens vivaient en paix car c'était la *pax romana*. Cette maison se trouve aux pieds des Pyrénées et près de Saint Bertrand de Comminges qui est un carrefour de routes qui mènent à Toulouse (50 km), en Espagne (35 km), à l'océan Atlantique et à la mer Méditerranée (300 km). Autour de la villa, il y a 1 500 hectares de terre à cultiver. Les gens produisaient beaucoup de légumes, de fruits, de céréales, ils élevaient de nombreux animaux. La situation géographique du village était idéale pour vendre les produits et faire du commerce. En effet, on a retrouvé des restes de nourriture, comme des coquilles d'huîtres qui prouvent qu'un commerce existait avec la mer et l'océan. Vers 450 ans après Jésus-Christ, la villa a été détruite par un incendie. Depuis, la villa n'a plus jamais été habitée. Elle a été recouverte par les alluvions apportés par les crues de la rivière voisine qui ont conservé la villa.

